



INTENTION GÉNÉRALE d'Octobre 1899

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE.

LES CONFÉRENCES DE SAINT-VINCENT DE PAUL

I

Q'EST le 6 décembre 1896, vers les huit heures du matin. Plus de quatre cents hommes franchissent le seuil de l'humble chapelle du *Patronage* dans la vieille capitale. Ces hommes — et ils comptent parmi eux plusieurs citoyens distingués, plusieurs aussi qui sont accourus des diverses parties du Dominion — ces hommes, qui sont-ils? que viennent-ils faire? qu'est-ce donc qui les attire vers ce modeste sanctuaire? Ah! ces hommes, saluez-les au passage, ils portent au front l'auréole de la charité, ils sont de la race d'Ozanam et de Painchaud, les amis des pauvres. Ils sont de ceux que le peuple décore souvent, comme autrefois Celui qu'ils ont choisi pour patron, du nom doux et glorieux de "père